

AVISO IMPORTANTE

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

Debido al humo constante generado por un incendio que fue sofocado en zonas cercanas al Colegio, la Alcaldía de Azcapotzalco notificó que hay presencia elevada de micropartículas suspendidas en el aire que pueden ser nocivas para la salud.

Por lo anterior, se suspenden las clases presenciales del turno vespertino, pedimos a nuestro cuerpo docente que mantengan comunicación con sus alumnos vía remota. Agradecemos su comprensión y apoyo.

ATENTAMENTE
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
Azcapotzalco, CDMX
Martes 5 de marzo de 2024
DIRECCIÓN DEL PLANTEL

